

Conférence donnée par Renée Colardelle  
dans le cadre de nos animations patrimoniales

## L'église Saint-Laurent de Grenoble, un site archéologique devenu musée. Recherches, études, analyses et transmission

**Samedi 28 avril à 14H30**

Maison des associations rue Berthe de Boissieux



La crypte Saint-Oyand, située sous le chœur de l'église Saint-Laurent à Grenoble, est célèbre depuis le XIXe siècle. Les recherches archéologiques menées par Renée Colardelle durant plus de 20 ans ont permis de mettre au jour un site exceptionnel conservé dans le sous-sol de l'église Saint-Laurent et ses abords. Il révèle une continuité d'occupation du IVe siècle à nos jours et offre la possibilité de voyager dans le temps jusqu'aux origines du

**L'église Saint-Laurent. Photo Frédérick Pattou** christianisme. L'ensemble du site, classé Monument historique, est aujourd'hui le musée archéologique de Grenoble bénéficiant d'une scénographie audacieuse mais aussi très respectueuse des vestiges.



**Aperçu de la scénographie conçue par Jean Noël Duru dans la nef de l'église Saint-Laurent. Photo Frédérick Pattou**